

## Beatriz Argimón declaró que su meta inmediata es "trabajar intensamente para mayo"

Principal



Publicada el: 30/12/24	Visitas: 161
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 43	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/beatriz-argimon-declaro-que-su-meta-inmediata-es-trabajar-intensamente-para-mayo\\_13104.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/beatriz-argimon-declaro-que-su-meta-inmediata-es-trabajar-intensamente-para-mayo_13104.php)

# BEATRIZ ARGIMÓN DECLARÓ QUE SU META INMEDIATA ES 'TRABAJAR INTENSAMENTE PARA MAYO'

*Principal*

*Beatriz Argimón declaró que su meta inmediata es "trabajar intensamente para mayo"*

**Beatriz Argimón resaltó que su prioridad actual es "dedicarse plenamente a los desafíos de mayo".**

## Beatriz Argimón Reflexiona Sobre Resultados Electorales

La vicepresidenta de la República, Beatriz Argimón, informó que analizará los resultados de las elecciones en un momento posterior, específicamente tras la finalización del ciclo electoral que culminará con las elecciones departamentales y municipales de 2025. Argimón expresó: “Después miraré en perspectiva”, destacando la importancia de tomarse un tiempo para la reflexión necesaria.

En este contexto, subrayó su compromiso de “militar fuerte para mayo”, sin revelar si tiene intención de presidir nuevamente el Directorio nacionalista.

“Después de mayo se verá, y eso depende de muchas cosas,” agregó, reafirmando su dedicación al trabajo político de cara a lo que considera el “partido del siglo XXI”.

Fuente: Telenoche

### Imágenes

**BEATRIZ ARGIMÓN  
DECLARÓ QUE SU  
META INMEDIATA ES  
'TRABAJAR  
INTENSAMENTE  
PARA MAYO'**

*Beatriz argimon declaro que su meta inmediata es trabajar intensamente para mayo*

### Tags

*departamentales, resultados, electorales, beatriz, momento, dedicarse, elecciones, plenamente, posterior, vicepresidenta, electoral, reflexiona*

### Noticias relacionadas

**3.8 \*** Argimón revela que en el Parlamento, "en ocasiones" la negociación con la coalición resultaba "más complicada" que con la

*oposición*

**4.5 \*** Beatriz Argimón y Carolina Cosse se encuentran este jueves para afinar detalles en la transición gubernamental

**4.4 \*** Beatriz Argimón destacó con firmeza que "Luis Lacalle Pou es el líder indiscutido del Partido Nacional"

**3.5 \*** Beatriz Argimón expresa su asombro y pesar ante la elección de Laura Raffo

**3.8 \*** Carolina Cosse y Beatriz Argimón se encontraron en el Palacio Legislativo para dar inicio al proceso de transición

**5.0 \*** Hoy por la tarde comienza un nuevo capítulo en el Palacio: Beatriz Argimón da la bienvenida a Carolina Cosse en un encuentro de transición

**4.6 \*** Yamandú Orsi reflexiona sobre el día posterior a las elecciones y la gratitud expresada por Lacalle Pou y Beatriz Argimón

**4.0 \*** El profundo duelo de Beatriz Argimón por la partida de Juan Izquierdo: un homenaje cargado de emoción

**4.0 \*** Cosse: "Mi enfoque estará en los proyectos que impulsamos, más allá de las pertenencias partidarias de cada parlamentario"

**4.6 \*** Argimón cuestiona a Mujica: "Cuando aborda temas de mujeres, parece que lo hace desde una perspectiva desactualizada"

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales

Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024

viajes y turismo